

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 14 de agosto de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@MuseosDefensaEC

🏠 Este #feriado, el #AntiguoCírculoMilitar abrió sus puertas para recibir a numerosas familias.

🌟 Los recorridos históricos llevaron a los visitantes a un viaje al siglo XX.

🕒 Visítanos de Martes a Domingo

🕒 9H00-16H00

📄 Ingreso gratuito. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Fuerzas Armadas y Policía fueron en contra de 'Fito' en una operación que estaba pendiente. La Hora

El Gobierno, las Fuerzas Armadas y la Policía decidieron intervenir la cárcel regional de Guayas, donde estaba recluido José Macías Villamar, alias 'Fito', el peligroso delincuente líder de 'Los Choneros'. [Ver más](#)



Candidatos llegan a un debate presidencial con amplio resguardo. Primicias

Un amplio operativo policial y militar se desplegó en los alrededores del canal estatal EcuadorTV, en Quito, donde se realizará el debate presidencial la noche de este 13 de agosto de 2023, desde las 19:00. [Ver más](#)



Comisión del FBI llegó al país para investigar el crimen de Villavicencio. Primicias

El ministro del Interior, Juan Zapata, informó que la comisión del Buró Federal de Investigaciones (FBI, por sus siglas en inglés) llegó al país para investigar el asesinato de Fernando Villavicencio. [Ver más](#)



Nota referente: [El Telégrafo](#)

Gobierno investiga video de Los Choneros con supuestas amenazas de si le pasa algo a su líder, alias 'Fito', en cárcel La Roca. El Universo

Personal de Inteligencia verifica la veracidad de un video difundido en redes sociales en el que supuestamente integrantes de la banda delictiva Los Choneros amenazan con represalias contra las entidades gubernamentales si el traslado del cabecilla de esta agrupación, Adolfo M., alias Fito, a la cárcel La Roca, compromete la vida del hombre de 44 años. [Ver más](#)



"Ecuador temía convertirse en Venezuela y ahora se parece a la Colombia de los 80". El Universo

La violencia era un tema en la agenda electoral en Ecuador, pero el asesinato este miércoles del candidato Fernando Villavicencio marca un punto de inflexión y ahora tiñe toda la campaña presidencial hacia las elecciones del próximo 20 de agosto.

[Ver más](#)



Adolescente presuntamente implicado en asesinatos fue aprehendido en el barrio San Jorge de Esmeraldas. El Universo

Un operativo policial en el barrio San Jorge, de la ciudad de Esmeraldas, permitió la aprehensión de un adolescente requerido por la justicia por varios delitos, entre ellos, asesinatos. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 14 de agosto de 2023

<p>Alerta de incendio lleva a descubrir laboratorio clandestino en el sur de Quito. El Universo El Cuerpo de Bomberos Quito (CBQ) acudió al llamado de un incendio estructural en una vivienda ubicada en el sector de La Mena, sur de la capital. Ver más</p>	
<p>La delincuencia le toma el pulso a la seguridad en El Tornero. Expreso Es domingo y el panorama en el sector de El Tornero, en La Puntilla, es desolado, apenas unas cuantas personas caminan por los exteriores de las urbanizaciones. Ver más</p>	
<p>Fallece el supuesto delincuente golpeado en la ciudadela La Joya. Expreso La madrugada de este domingo 13 de agosto de 2023, falleció en una casa de salud del noroeste de Guayaquil un hombre que fue golpeado por ciudadanos, quienes, cansados de tanta delincuencia, decidieron darle una lección. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #ZamoraChinchipe @FFAAECUADOR ejecutó una operación militar en el sector de Chinapintza, decomisando: 4 armas de fuego, 281 cápsulas fulminantes, 516 tacos de explosivo, 287 tacos de dinamita, 51 emulsión rojo, 2 rollos de mecha lenta, 15 terminales móviles y 6 ciudadanos aprehendidos. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Despliegue militar a nivel nacional, @FFAAECUADOR realizan permanentes operaciones de control de armas, municiones y explosivos. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR @FFAAECUADOR desplegados en todo el territorio nacional para garantizar la seguridad de sus ciudadanos. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Comprometidos con la Patria, Fuerzas Armadas trabajando por la seguridad. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Murales alusivos a los Grupos Delincuenciales Organizados (G.D.O) han sido borrados por efectivos militares, @FFAAECUADOR han desplegado gran contingente para combatir la delincuencia organizada en los sectores más conflictivos de la provincia. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Tulcán En el sector El Brinco, por información de inteligencia militar en delito flagrante, se aprehendió a un ciudadano de nacionalidad colombiana que transportaba en acémilas 6 bultos con 9500 mts. de mecha lenta (explosivo), el decomiso estaría valorado al rededor de 20000\$. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Equipo de vuelo Casa C-295M de la Fuerza Aérea realizó el despliegue de tropas hacia diferentes regiones del país, este contingente continuará cumpliendo operaciones militares de control para precautelar la seguridad de la población. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 14 de agosto de 2023

@FuerzaAereaEc

Personal militar de la Fuerza Aérea se encuentra desplegado en todo el territorio nacional realizando operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en las provincias del #Guayas y #Esmeraldas. [Ver más](#)



COYUNTURA

Quién es Christian Zurita, sucesor de Villavicencio como presidenciable. Primicias

El movimiento Construye tomó una nueva decisión y eligió al periodista Christian Zurita Ron como reemplazo del candidato presidencial Fernando Villavicencio, asesinado el 9 de agosto a la salida de un mitin en Quito.

[Ver más](#)



Debate presidencial: poca profundidad y mucho enfrentamiento. Primicias

El debate entre los candidatos a la Presidencia duró menos de tres horas. A pesar de los pedidos de los moderadores, los presidenciables se desviaron de las preguntas y se enfocaron en los enfrentamientos con sus contendores. [Ver más](#)

Nota referente: [El Universo](#), [El Telégrafo](#), [La Hora](#)



Christian Zurita y Andrea González, del movimiento Construye, intentaron ingresar al debate presidencial. El Universo

El binomio presidencial del movimiento Construye, Christian Zurita y Andrea González, minutos antes de las 19:00, intentó ingresar al canal público Ecuador TV para colocar un arreglo floral en el atril que correspondía a Fernando Villavicencio, candidato asesinado el pasado 9 de agosto.

[Ver más](#)



Las promesas del nuevo Presidente de mayor gasto se verán frenadas por el presupuesto estatal heredado de Lasso. La Hora

Sin importar la tendencia política, el próximo presidente de la República deberá priorizar los gastos y enfocarse en lo más urgente. Las promesas de gastar más que Guillermo Lasso, aunque estén cargadas de buenas intenciones, como la lucha contra la delincuencia y la reactivación económica, son inviables.

[Ver más](#)



Riesgos evalúa la caída de muro en Puná. Expreso

Las acciones se desarrollaron tras el colapso de un muro de contención, construido de forma artesanal en el recinto El Conchal, el pasado 5 de agosto. La caída generó una inundación, producto del aguaje que se vivía en ese momento en las costas ecuatorianas. La situación puso en riesgo a cuatro viviendas y a las 70 familias que habitan en el recinto El Conchal. [Ver más](#)



Lucio Gutiérrez propone cadena perpetua para políticos ladrones. Primicias

El primer candidato de la lista de asambleístas nacionales de Sociedad Patriótica, Lucio Gutiérrez, explica que las principales propuestas que llevarán a la Asamblea serán reformas constitucionales y penales. [Ver más](#)



Cómo ahorrar electricidad en el hogar en 10 pasos. Primicias

Cuando enciende el aire acondicionado y deja la ventana abierta, 'imaginariamente' su equipo llora porque tendrá que trabajar el doble para enfriar, y consumirá más electricidad de lo normal, inflando su planilla por las nubes. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 14 de agosto de 2023

OPINIÓN

<p>El luto de los buenos. Reinaldo Páez Z. El Comercio La voz clara, frontal, valiente, fortalecida con la veracidad de sus muy bien documentadas investigaciones, retumbó en el hemiciclo de la Asamblea y en los micrófonos de los entrevistadores. Las denuncias quedaron impresas en innumerables páginas de prensa escrita, revistas y de varios libros testimoniales. Ver más</p>	
<p>Animales sin collar. Gilda Macías Carmigniani. El Universo Era la segunda ocasión en que veía la película Los olvidados, del magistral director Luis Buñuel; la primera había sido décadas atrás en un cine argentino. Esta vez asistía a un seminario virtual sobre el tema de las violencias y previamente debía analizar la cruda cinta mexicana que ganó como la mejor dirección en el Festival de Cannes, en 1951. Ver más</p>	
<p>Horizonte zaíno. Alfonso Reece Dousebés. El Universo ¿Qué tono de negro define la desesperación que cunde tras el crimen? Se me vino a la mente que a los toros de lidia más negros, sin un pelo de otro color, se los llama zaínos. Verificando en el diccionario de la Real Academia la validez de esta denominación, encontré detalles que acentúan lo preciso de esta selección. Ver más</p>	
<p>Había que callarlo. León Roldós. El Universo Villavicencio para la segunda vuelta era una posibilidad. En los sondeos y encuestas anteriores al 9 de agosto del 2023, día que lo asesinaron, aparecía primero el binomio del correato, pero sin aproximarse al 40 % de votos efectivos, más un voto, que requeriría para que no haya segunda vuelta. Luego, un grupo de cuatro candidatos, con mínimas diferencias, no siempre en el mismo orden, con Villavicencio creciente, por su frontalidad en su lucha contra la corrupción. Ver más</p>	
<p>¿Cuál es el plan? Salvatore Foti. La Hora El asesinato de Fernando Villavicencio se presta a múltiples especulaciones y lecturas que deben aterrarnos y hacernos reflexionar sobre los reales fines que se persiguen a espaldas del país y de la democracia. Ver más</p>	
<p>Esperanza por el cambio. Franklin Barriga. La Hora El hecho generó reacción en aquella divinidad que ejerció venganza en contra del titán, al que encadenó en una roca para ser devorado su hígado por un buitre, en el día, mientras en la noche volvía a crecer esta viscera, por lo que el tormento se volvía eterno. Ver más</p>	
<p>Hacia una economía peligrosa. Manuel Castro M. La Hora El correísmo —el ideológico, el de sus capos— no cree en la democracia, pues es obvio que el Socialismo del siglo XXI tiene inspiraciones marxistas y métodos populistas para captar el poder y para siempre, desde luego sin el menor interés por la ética o moral: altos exfuncionarios enjuiciados penalmente por crimen organizado, sobornos, peculados, unos fugados, otros intentando comprar jueces o manipular instituciones como como el Consejo de la Judicatura o el Consejo de Participación Ciudadana, engendros quinta columnistas ingenuos de populismo totalitario solapado. Ver más</p>	
<p>La muerte de Villavicencio: una muestra más de lo que somos. Santiago Basabe. Primicias País conmocionado el día previo a la celebración de la gesta del 10 de agosto. Este año no se recordará el Primer Grito de Independencia, sino el primero de muchos días de ataque a la democracia, a los valores sociales, a la vida. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 14 de agosto de 2023

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Alias "Fito" fue trasladado a la cárcel de máxima seguridad "La Roca". Mención Fuerzas Armadas. Teleamazonas 13-ago-2023</p>	
<p>Pericias a los teléfonos de los detenidos por asesinato de Villavicencio empezarán mañana. Teleamazonas 13-ago-2023</p>	
<p>CNE desarrolló segundo simulacro electoral. Teleamazonas 13-ago-2023</p>	
<p>Debate presidencial se realizará esta noche. Mención Fuerzas Armadas. Teleamazonas 13-ago-2023</p>	
<p>Movimiento Construye elige a Christian Zurita como reemplazo de Villavicencio. Teleamazonas 13-ago-2023</p>	